



Gloriana Villalobos es parte de la nómina de Costa Rica, pero aún no está claro si será titular o relevo. ARCHIVO

PREMUNDIAL MAYOR FEMENINO EN GUATEMALA

# Tricolor inicia su ruta hacia Canadá

- ▶ La Selección jugará hoy ante El Salvador en primer choque en el torneo eliminatorio
- ▶ De ganar quedaría a un triunfo de visar su boleto hacia la fase final de la Concacaf



**Juan José Herrera Ch.**  
juan.herrera@nacion.com

La Selección femenina de Costa Rica buscará hoy dar un paso más en la ruta hacia el Mundial de Canadá 2015, cuando enfrente a su similar de El Salvador en el premundial de la Uncaf, con sede en Guatemala.

El equipo, dirigido por el uruguayo Carlos Avedissían, enfrentará a las cuscatlecas a las 3:30 p. m. en el estadio Mateo Flores de la capital chapina, en un primer compromiso que podría acercarlo a la clasificación o condenarlo al fracaso.

El Salvador viene de vencer 2-0 a Nicaragua en el choque inaugural del Grupo 2, por lo que una victoria lo convertiría automáticamente en uno de los dos clasificados que el torneo eliminatorio aportará para

el Premundial de la Concacaf, dueño de tres pases al Mundial.

“Sabemos lo que nos jugamos y el ánimo está a tope. Tuvimos la oportunidad de observar el partido de ellas (El Salvador) y sacamos los apuntes que creímos convenientes. Las chiquillas pudieron ver a sus rivales y tomar sus propias precauciones, así que todo está bien”, señaló el timonel charrúa.

Avedissían aseguró que el Mateo Flores está en un “excelente estado” y que el único pero podría ser el clima, lluvioso por las tardes en los últimos días.

El estratega añadió que el choque entre cuscatlecas y pinoleras les permitió reforzar las premisas que tenían para ambos, en particular para las salvadoreñas.

“Volvimos a verles las carencias en defensa, por eso recalcamos que es algo que tenemos que aprovechar, apretar fuerte para sacar ventaja de eso. Vimos que tienen un par de jugadores buenas en el medio y otra delantera de cuidado también, así que hay que entrar con el respeto y cuidado de siempre”, dijo.

“De Nicaragua (rival del próximo sábado), lo que puedo decir es que hay una gran gran diferencia entre lo que vimos ayer (martes) y lo que nos vamos a encontrar mañana, siempre hemos visto en estos torneos que cuando nos enfrentan utilizan estrategias diferentes”.

**En juego.** La *Tricolor* necesita al menos un empate para jugarse el boleto ante Nicaragua el sábado, pues necesita sí o sí clasificarse de primera en el grupo para ganarse uno de los dos tiquetes al Premundial de la Concacaf, última escala antes del Mundial de Canadá 2015.

De lograrlo también avanzaría a la final de la Uncaf el próximo lunes ante el vencedor del Grupo 1, un duelo que además del cetro ofrecerá el clasificado a lo Juegos Panamericanos de Toronto 2015. ■